

Iniciarán vacunación antiCovid en todos los municipios de la provincia cubana de Matanzas



La Habana, 24 jul (RHC) El ministerio de Salud Pública en la provincia cubana de Matanzas iniciará el próximo día 29 la vacunación contra la COVID-19 en los 13 municipios de la occidental región, informó

este sábado el ministro de esa cartera José Ángel Portal.

Portal brindó esa información al término de una visita de trabajo a la norteña localidad, la cual estuvo presidida por el primer ministro Manuel Marrero, quien llamó a consolidar la labor higiénico-sanitaria para reducir las cifras de contagio en la jurisdicción cardenense.

Datos estadísticos del Centro Provincial de Higiene, Epidemiología y Biología Molecular precisan que en el transcurso de 2021 se han contagiado 44 mil 516 matanceros, el 85 por ciento con síntomas, con una tasa de letalidad de 0,65 en las personas enfermas.

Acorde con el Cphem, las municipalidades con mayor cantidad de pacientes aquejados con la COVID-19 en la demarcación son precisamente las de Cárdenas y la cabecera homónima provincial.

'Matanzas ha logrado un avance importante, ya hoy exhibe menos casos que la capital cubana, un elemento que demuestra cuanto se ha trabajado, pero a la vez; evidencia lo contagiosa y el peligro que encierra la cepa que actualmente circula', señaló Marrero.

El titular del Minsap, por su parte, explicó que dadas las condiciones de alta transmisión en la provincia de Matanzas se decidió iniciar el próximo jueves 29 de julio la intervención sanitaria la cual incluirá a embarazadas.

'Iniciaremos la intervención sanitaria en población mayor de 19 años en los restantes municipios matanceros, y se procederá con todas las mujeres de segundo y tercer trimestre de gestación y también en féminas que dan de lactar', abundó.

Portal señaló a la citada emisora que la provincia quedaría en una mejor circunstancia para concluir la totalidad del esquema de vacunación contra el coronavirus SARS Cov-2 el venidero mes de agosto.

'Consolidar las acciones que se están implementando permitirá el control de la enfermedad, y además del sistema de salud, juega un papel determinante la familia, porque nada sustituye la protección individual de la persona', enfatizó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/264922-iniciaran-vacunacion-anticovid-en-todos-los-municipios-de-la-provincia-cubana-de-matanzas>



Radio Habana Cuba